

...und es geht *doch* lauter.....:

DIE FRISCHEN FISCHER !!!

Die älteste Newcomer-Band der Welt

DIE BAND:

Joe



Arno



und *Hartmut*



Keine hastig zusammengecastete 3-er Combo, sondern 3 Menschen mit gemeinsamer Geschichte und einem Credo: "Wir glauben an Bass, Gitarre und Schlagzeug!" Darüber hinaus glaubt die Band an sich selbst. Und an den lieben Gott! Zusammen wird eine Musik erzeugt, die Himmel & Erde erschüttert, Leib & Seele zusammenhält und Kopf & Bauch gleichermaßen rockt!

DIE MUSIK:

Ehrlich, erdig, handgemacht - und laut! Das Trio verbindet die unterschiedlichsten musikalischen Stilelemente und Richtungen derart, dass alles aus einem Guß kommt: Rock'n'Roll des 21. Jahrhunderts n. Chr. für Herz und Hirn. Texte und Themen ohne Schere im Kopf. Sämtliche Titel sind "Eigengewächse" und selbstverständlich in verständlicher Sprache.

DAS PUBLIKUM:

Neugierige, die immer noch hartnäckig und unentwegt auf der Suche nach dem heiligen Gral sind... Unbelehrbare, denen Durchschnitt ein Gräuel ist... Kopf-Menschen, die im Rausch der Sinne den Sinn finden.... und - nicht zu vergessen -

Kirchenrandsiedler zwischen 12 und 80 Jahren, die immer schon geahnt haben, dass Kirche mehr zu bieten hat, als auf den 1. Blick zu sehen und zu hören ist....

HARTMUT THUMSER,

evangelischer Pfarrer - Gründer der GROBEN POPEN und der fRISCHEN fISCHE:

Geboren im hohen Norden am 6. Februar 1957 im Pfarrhaus (tatsächlich!). Früh schon wurde das Exzentrische im Knaben erkannt und gefördert. Musik lag tagtäglich in der Luft - allerdings Barockmusik (Händel, Bach etc). Durch den etwas älteren Bruder wurde der pubertierende Junge mit Rockmusik konfrontiert, die fortan ihre Wirkung tat: aktive Beteiligung in Bands der verschiedensten Couleur folgte ab 1977 (u.a. "Metanoia" und "basta"- schon damals mit dem kräftig zulangenden Freund Arno an den Drums). Die Musikszene in München (u.a. "Marienkäfer", "Vielharmonie", "Crash", "Domizil") wurde unsicher gemacht. Ergriffen wurde aber dennoch der Beruf des evangelischen Pfarrers! Beide Seelen in der Brust - Musik und Kirche - wurden in der Person Hartmut Thumser zur Deckung gebracht: "Die Groben Popen" wurden 1995 gegründet. Ein bundesweites Medienspektakel ohnegleichen war die Folge (TV, Tagespresse, Fachmagazine, aber auch der PLAYBOY Juni 1997 - und Rock im Park 1998)! Nach persönlichen Querelen in der Band und Split dann die **Wandlung des Mannes vom Groben Popen zum fRISCHEN fISCH** mit Gründung der Band die fRISCHEN fISCHE im Frühjahr 2007. Trotz oder wegen des etwas fortgerückteren Alters des Sängers und Gitarristen: immer noch Rock'n'Roll !!

PS: Pfarrer ist der Mann wider Erwarten immer auch noch...

Kontakt:

Arno Baum
Golddistelanger 15
D-80937 München

Mobil: 0172-9202349
Mail: info@diefrischenfische.de

Homepage: www.diefrischenfische.de